

# Y se hizo la luz

El Museo Vitra y el Centro Georges Pompidou ocupan dos líneas en el extenso currículum de la diseñadora Inma Bermúdez, pero hay cuatro letras por las que la conoce todo el mundo: Ikea. Creativa *freelance* para la multinacional, también colabora con casas nicho como Marset. Para esta, en 2014 firmaba *FollowMe*, una luminaria portátil que cuenta, además, con una versión en mayores dimensiones: *FollowMe Plus*. [INMABERMUDEZ.COM](http://INMABERMUDEZ.COM), [MARSET.COM](http://MARSET.COM)





## València, ¿por qué eres así?

Un nuevo *design district* junto al mar, una agenda cultural con la creatividad por bandera y el título de Capital Mundial del Diseño 2022; algo pasa en la ciudad del Turia. Se vive muy bien, sí, pero también se crea que da gusto. Reunimos a sus talentos y objetos icónicos de ayer y de hoy para celebrar el porqué de su ingenio creativo.